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НАША ТЕМА

Работа на благо округа

В чьи полномочия входит 
вырубка больных деревьев? Кто 
может удалить аварийные де-
ревья по улицам Авиационная 
и Ленсовета?

Максим Разинков, 
глава округа Звёздное: 
– Вопрос выбраковки де-

ревьев относится к компетен-
ции садово-паркового хозяй-
ства. Именно его специалисты 
определяют, больное дерево 
или нет. Если дерево больное, 
его выбраковывают, а муници-
палитет нанимает подрядную 
организацию, которая его спи-
ливает. 

В парке Городов Героев уста-
навливают освещение, а будут 
ли там зоны отдыха?

Борис Эпельман, 
первый заместитель 
главы администрации 
Московского района: 

– В этом году в рамках про-
екта «Твой бюджет» поддер-
жана идея, за которую голо-
совали сами жители, – сделать 
в парке площадку для детей. 
Выполнять эти работы будет 
Комитет по благоустройству, 
который и обслуживает этот 
парк. Поэтому к следующей 
осени мы увидим там большую 
игровую зону. А в этом году за-
кончат установку освещения. 
Появятся отвечающие тема-
тике парка и близости к аэро-
порту красивые фонари в виде 
самолётов. 

Какие мероприятия будут 
приурочены к 9 Мая?

Борис Эпельман, 
первый заместитель 
главы администрации 
Московского района: 
– В этом году мы отмечаем 

75-летие Победы в Великой 

Отечественной войне. Первое, 
что уже проводится, – это вру-
чение памятных юбилейных 
медалей, учреждённых Ука-
зом Президента России Вла-
димиром Путиным. Мы при-
влекаем школы, библиотеки, 
досуговые клубы, где прово-
дим торжественные церемо-
нии. Ветеранов обзванивают и 
спрашивают, где и как им удоб-
нее получить медаль. Муници-
пальное образование Звёздное 
самое первое подключилось к 
этим мероприятиям. 

Также будут проводиться 
традиционные городские кон-
церты на Дворцовой площади, 
в БКЗ «Октябрьский», проезд 
ветеранов в исторических ав-
томобилях, народная акция 
«Бессмертный полк» на Не-
вском проспекте. В Москов-
ском районе пройдут гуляния 
на Московской площади, в Мо-
сковском парке Победы, кон-
церты в государственных уч-
реждениях. Муниципалитеты 
также запланировали празд-
ничные программы. Подроб-
ная и точная информация обо 
всех мероприятиях будет опу-
бликована в преддверии даты. 

Когда уберут барахолку на 
улице Ленсовета, напротив 
дома 80, в котором находит-
ся почтовое отделение? Тор-
говцы мешают своими това-
рами на тротуаре прохожим, 
оставляют после себя мусор и 
коробки. 

Андрей Кугаев, 
начальник отдела 
экономического развития
администрации 
Московского района:
– Это не барахолка, а неза-

конная торговля, с которой 
мы совместно с подразделени-
ями МВД боремся и боролись 
весь прошлый сезон. К сожа-
лению, полномочия сотруд-
ников администрации рай-
она ограничены. Мы можем 
только составлять протоколы 
за незаконную торговлю. За 
прошлый сезон их было со-
ставлено более 500. Совмест-
но с Жилищным агентством 
Московского района мы при-
крепляем предупредительные 
акты на тех же самых почто-
вых ящиках. Сейчас готовим-
ся к новому сезону и эффек-
тивной работе. 

Как будет проходить в 
этом году перепись населения 
и где можно узнать подробную 
информацию? 

Борис Эпельман, 
первый заместитель 
главы администрации 
Московского района: 
– Всероссийская перепись 

населения пройдёт с 1 по 31 ок-
тября 2020 года. Переписчики 
будут ходить по домам с удосто-
верениями и логотипами. Пере-
писаться также можно будет на 
портале «Госуслуги» и на ста-
ционарных участках. Их места 
определяются. Также можно 
стать переписчиком, это опла-
чиваемая работа. Обратиться 
за информацией можно в рай-
онный отдел статистики и мест-
ную администрацию округа. 

Записала Анастасия Арашкевичуте, 
фото автора

5 марта в школе № 484 (пр. Юрия Гагарина, д. 51) прошёл ежегодный отчёт главы муниципального образова-
ния Звёздное Максима Разинкова о деятельности муниципалитета за 2019 год. В мероприятии приняли участие 
первый заместитель главы администрации Московского района Борис Эпельман, руководители структурных 
подразделений администрации Московского района, представители общественных организаций округа, а также 
депутаты Муниципального Совета, сотрудники Местной администрации и жители округа Звёздное. 
Отчёт о работе муниципального образования Звёздное за 2019 год опубликован в прошлом номере нашей газеты 
(№ 2 (211)). Сегодня мы представляем вашему вниманию ответы руководителей округа и района на актуальные 
вопросы, заданные местными жителями. 

Жителям Звёздного вручили награды
Во время отчёта глава муниципалитета Максим 

Разинков отметил плодотворную работу на благо жи-
телей и активное участие в работе Общественного Со-
вета МО Звёздное Евгения Монаховского, Дмитрия 
Гончарова, Тамары Васильевой. А также выразил бла-
годарность Екатерине Тулиновой за активную граж-
данскую позицию и значительный личный вклад в 
общественную жизнь нашего округа. 

Почётным знаком Правительства Санкт-Петербурга 
«За заботу о красоте города» наградили жительниц 
МО Звёздное, много лет облагораживающих цветами 
родные дворы.  

Людмила Пикина (Пулковская ул., 34):
– Шесть лет назад я начала заниматься нашим дво-

ром. Раньше там росла одна крапива да бабушки сиде-
ли на скамейках. Решила устроить на радость себе и со-
седям одну клумбу, за ней вторую, третью... Всё делаю 

сама, соседи иногда приносят саженцы, помогают с 
инструментами, а жители других домов приходят фото-
графировать цветочную красоту. Выращиваю во дворе 
и сливу, и вишни, и кустарники, и цветы. В квартире 
ждёт своего часа новая рассада. А на клумбах уже по-
явились подснежники. Приходите смотреть!  

Виктория Белина (пр. Юрия Гагарина, 49):
– Началось всё 15 лет назад. Сейчас я слежу уже не 

только за нашим двором, но и за парадной. Там у нас тоже 
всё в цветах. Соседи радуются, поддерживают, хотя я за-
нимаюсь этим одна, уж очень люблю природу. Я и пруд 
устроила на участке, разные формы, клумбы, вазоны, 
арки... Азарт садовода не ослабевает: недавно заказала 
плетистую розу, в этом году уже посадила разные сорта 
флоксов, ирисов. Очень приятно, что отмечают работу, а 
особенно радует, когда люди признаются, что заряжаются 
положительной энергией, проходя мимо нашего двора.

НАШИ ЛЮДИ


